

Stellungnahme

Eingebracht von: Grünsteidl, Christian

Eingebracht am: 27.08.2020

Sehr geehrte Damen und Herren! Ich denke, dieser Entwurf stellt einen massiven Eingriff in Grundrechte dar. Es ist an der Zeit, dass die Politik die Menschen auch in schwierigen Situationen an die Selbstverantwortung heranführt. Der Tod muss einen Platz in unserer Gesellschaft bekommen, damit seine Leugnung nicht weiter solche Blüten treibt, wie sie sich in diesem Gesetzesentwurf wiederfinden.

Liebe Grüße

Christian Grünsteidl